

STURM

Herrenausstatter
Am Parkring

Abwrackprämie für den Gentleman bei STURM am Parkring -BILD

ID: LCG14500 | 12.12.2014 | Kunde: STURM Herrenausstatter am Parkring | Ressort: Chronik Österreich | Medieninformation

Jederzeit, nicht nur zu Weihnachten, können Herren ihre alten Anzüge und Sakkos zu STURM -Herrenausstatter am Parkring bringen. Nach der Neuaufbereitung in einer Qualitätsputzerei gehen die edlen Kleidungsstücke an die Volkshilfe. Spender erhalten dafür eine „Abwrackprämie“. Rund 150 Teile konnten seit Juni 2014 bereits gespendet werden.

Bilder zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/sturm/presse>

Wien (LCG) – Bei STURM – Herrenausstatter am Parkring muss es nicht erst Weihnachten sein, um Gutes zu tun! Denn dort hat ein Gentleman das ganze Jahr über die Möglichkeit seine ausrangierten Sakkos oder Anzüge für den guten Zweck abzugeben. In Kooperation mit der Qualitätsputzerei Stross werden die Sakkos und Anzüge neu „aufpoliert“ und im Anschluss von STURM an die Volkshilfe gespendet. „Jede noch so kleine gute Tat ist wichtig! Wir wollen einen Beitrag dazu leisten. Jeder, egal ob Kunde oder nicht, kann bei uns seine alten Anzüge und Sakkos vorbeibringen. Unser Kooperationspartner reinigt sie und dann werden die oft sehr hochwertigen Kleidungsstücke an die Volkshilfe gespendet, wo sie bedürftige Menschen erhalten. Es wäre eine Schande die ‚guten Stücke‘ einfach wegzuwerfen“, so Geschäftsinhaber **Martin Sturm**. Als kleines Dankeschön für die gespendeten Kleidungsstücke erhalten die Wohltäter sogar noch einen Gutschein; quasi als „Abwrackprämie“: 20 Euro für einen Anzug und 10 Euro für ein Sakko. „Selbstverständlich gibt es auch eine schriftliche Teilnahmebestätigung für unsere fortwährende Spendenaktion“, fügt Sturm hinzu. Mit der Aktion konnte der Herrenausstatter

bereits rund 150 Kleidungsstücke seit Juni 2014 entgegennehmen und an die Volkshilfe übergeben.

Zwtl.: Über Sturm Herrenausstatter Am Parkring

Die Wurzeln des Familienunternehmens reichen bis in die 1970er-Jahre zurück. Senior **Ferdinand Sturm** betrieb knapp 30 Geschäfte in ganz Österreich, die er erfolgreich an seinen damaligen Partner verkaufte. Sohn **Martin** trat 2004 die Nachfolge im Textilunternehmertum an und gründete das Herrenfachgeschäft. Sortiment-Schwerpunkt des Geschäfts sind die klassischen Anzüge aus eigener Produktion und semitraditioneller Verarbeitung, nicht weit von Wien, mit feinsten Qualitätsstoffen, wie unter anderem Reda, Ermenegildo Zegna und Ing. Loro Piana. Neben zahlreichen Services legt STURM Wert auf erschwingliche Preise und Traditionswerte im Kundenservice wie professionelle und persönliche Beratung. Weitere Informationen unter <http://www.sturm-parkring.at>.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisure.at>. (Schluss)

